

COMUNICADO N° 13/22

De: FPTM

A: Clubes Fundadores, clubes activos, clubes adherentes, instituciones educativas o academias de tenis de mesa.

Ref.: ACLARATORIA SOBRE EL PROXIMO CAMPEONATO SUDAMERICANO SUB 15 Y SUB 19 EN LIMA PERU

La Comisión Directiva de la Federación Paraguaya de Tenis de Mesa informa que:

La Federación Paraguaya de Tenis de Mesa (FPTM), ante la realización del próximo Campeonato Sudamericano Sub 15 y Sub 19 en Lima – Perú, presentó a la Secretaría Nacional de Deportes (SND) el proyecto para obtener los fondos requeridos para la participación de los atletas de la selección de tenis de mesa.

Luego de su evaluación, la SND informó a la FPTM que, por motivos presupuestarios, no podrían contar con los fondos necesarios para participar de estos eventos, debido a que la SND ha sufrido recortes presupuestarios que los obliga a direccionar los fondos disponibles solamente a las actividades relacionadas con ODESUR 2022. La SND apoyará a la FPTM con fondos para cubrir cinco (5) boletos aéreos para jugadores Sub 19, ya que esta categoría está relacionada con ODESUR 2022.

Ante esta situación y en reunión con los padres de los seleccionados, éstos se han comprometido a cubrir los costos necesarios para asegurar la participación. De esta forma, se logrará la participación en las categorías Sub 19 Masculino, Sub 19 Femenino y Sub 15 Masculino. Se debe aclarar que no se cuenta con selección en la categoría Sub 15 Femenino, pues no se completó el equipo en el clasificatorio correspondiente. Los atletas serán acompañados por un entrenador designado por la FPTM.

Desde la Federación Paraguaya de Tenis de Mesa se agotaron las instancias, buscando alguna forma de resolver total o parcialmente la situación.

Ante cualquier consulta no duden en comunicarse a la Federación al mail fptm@fptm.org.py

Asunción, 19 de abril de 2022

LA COMISIÓN DIRECTIVA